
PRESIDENTE LAGOS: CHILE ES UN PAÍS CON VOCACIÓN DE 
TRANSPARENCIA, DE PROBIDAD Y DE GENTE HONESTA 
El Jefe de Estado reiteró que combatir la corrupción y transparentar el gasto público 
serán temas centrales en la agenda de Gobierno en los próximos tres años. 
Esta mañana, el Mandatario participó en el seminario de lanzamiento de la campaña 
Chile-Plataforma, iniciativa que busca potenciar las ventajas de nuestro país como 
centro de inversiones para el resto de la región. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró esta mañana su compromiso de 
mantener a Chile como un país transparente y aseguró que en lo que resta de su mandato 
la probidad será un tema permanente en la agenda. "Una crisis es una oportunidad y mi 
compromiso es que Chile es un país con vocación de transparencia, de probidad y de 
gente honesta. Mi compromiso es que lo vamos a seguir siendo y tomaremos todas las 
medidas que sean necesarias. Y no les quepa duda de que en la agenda que tenemos 
para los próximos tres años este va a ser un tema permanente".  
 
Durante su intervención en el seminario de lanzamiento de la campaña Chile País-
Plataforma realizado en el Hotel Carrera, el Mandatario explicó que la transparencia es 
parte del capital con que cuenta nuestro país, por lo que "tampoco será puesto en duda 
nuestro ámbito de país serio en materia de honestidad, porque los chilenos no 
aceptamos ningún acto de corrupción. Ese es mi compromiso", afirmó frente a 
empresarios e inversionistas extranjeros.  
 
Asimismo, respaldó las palabras del presidente de la Confederación de la Producción y 
el Comercio, Juan Claro, quien planteó la necesidad de intensificar los esfuerzos para 
transparentar el gasto público, las campañas políticas y el financiamiento de los 
partidos. "Me alegro mucho de que Juan Claro haya hecho un planteamiento sobre 
ciertos hechos lamentables que hemos vivido en Chile y que nos obligan a reformular 
nuestras políticas de probidad y esforzarnos por hacer más transparente el gasto público, 
el financiamiento de las campañas electorales y el financiamiento de los partidos", dijo.  
 
Sobre este mismo tema, añadió que "eso forma parte de una sociedad democrática 
moderna. Y creo que si miramos lo que ha ocurrido sin pasión podremos ver que este 
país ha sido capaz de reaccionar decididamente ante la sospecha del mal uso de la 
confianza que algunas personas han hecho de sus posiciones directivas. Creo que eso 
habla bien de Chile", afirmó. 
 
En otra materia, el Jefe de Estado destacó la iniciativa del Comité de Inversiones 
Extranjeras y de la CORFO para transformar a Chile en un país plataforma de empresas 
de tecnología y de servicios. Esto significa promover la instalación en nuestro país de 
los centros de operación de firmas trasnacionales que tengan inversiones en la región o 
que, desde acá, deseen exportar productos y servicios a países con los cuales existen 
acuerdos comerciales. 
 
En este sentido, invitó a los inversionistas extranjeros a seguir apostando por nuestro 
país y enumeró una serie de elementos que, a su juicio, hacen de Chile una nación 
confiable. Entre estos, citó los acuerdos comerciales que permiten exportar con 
aranceles muy bajos, la estabilidad económica y social, el reducido nivel de 
delincuencia comparado con otros países, los programas de capacitación de la fuerza 
laboral o los avances en educación. 
 



Durante su intervención, explicó que "no internacionalizamos nuestra economía por 
razones ideológicas. Aquí lo que hay es una visión nacional compartida por todos los 
sectores. Muy pocas veces en nuestra historia nos hemos encontrado con una visión de 
todos en el sentido de que para este país, sus posibilidades de desarrollo a futuro, están 
en el desafío de atrevernos a competir en el mundo".  
 
Finalmente, el Jefe de Estado anunció que la empresa Nestlé instalará en Chile su 
Central de Servicios Corporativos Financieros, Legales y de Contabilidad, el que 
prestará servicios a las distintas sucursales de la transnacional suiza en la región. "El 
que Nestlé haya elegido a Chile es exactamente el tipo de situaciones nuevas que 
estamos en condiciones de acoger y creo que es un buen punto de partida para explicar 
lo de Chile Plataforma", argumentó. 


